
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ.!

в зимних условиях не снижать 
темпов строительства

[ понимая свою ответст- 
[ венность за. своевремен- 
Г ное выполнение почетно- 
I го задания—завершение 

в 1964 году строительст
ва крупнейшего в мире 
комплекса гидротехни
ческих сооружений, из 
месяца в месяц наращи
вает темпы строительно - 
монтажных работ.

В настоящее время 
коллектив строителей 
вступил в особо ответст
венный период. До кон
ца года осталось менее 
двух месяцев. Но зада
ча заключается в том, 
чтобы и в этот более 
трудный зимний период 
не снижать темпов строи
тельства, работать еще 
лучше и обеспечить вы
полнение годового плана. 
Этого можно достигнуть 
только при условии даль
нейшей мобилизации кол
лектива строителей на 
высокопроизводительны й 
труд, широкого развер
тывания соревнования и 
выполнения всех наме
ченных мероприятий по 
подготовке к зиме.

Подразделения строи
тельства провели боль
шую работу по подго
товке к работе в зимних 
условиях. Однако и сей
час еще имеют место не
достатки в этом вопросе.

Стройуправление №420 
до сих пор не обеспечи
ло работу Пахомовского 
завода по зимней схеме, 
на том же заводе не пуще
на в эксплуатацию ко
тельная. Р у к о в о д с т в о  
стройуправления и авто
базы не выполнило до 
конца намеченного объе
ма земляных работ по 
шлюзу № 6, чрезвычай
но медленно ведутся ра
боты по верхней голове 
шлюза № 6. Это же 
стройуправление не за
кончило капитальный р е 
монт жилых помещений.

Стройуправление №421 
не пустило в эксплуата
цию котельную и водо
провод в автобазе, не 
завершено строительство 
и ремонт жилья.

Руководители комби
ната производственных 
гшедпоиятий и СУ-418

Л. К. ШЕВЧЕНКО, 
заместитель начальника 

Волгобалтстроя

з а в о д е  до сих 
пор не опробован в ра
боте бункер подогрева 
инертных материалов, а 
стройуправление № 418 
не завершило ремонт за
вода плит-оболочек.

Эти и другие недо
статки в подготовке к 
зиме дальше недопусти
мы. Руководители строй
управлений, КПП, авто
базы, автоколонн и всех 
субподрядных организа
ций должны лично сами 
незамедлительно органи
зовать работы по устра
нению этих недостатков 
в подготовке к зиме.

Партийные, профсоюз
ные и комсомольские ор
ганизации обязаны взять 
под особый контроль вы
полнение мероприятий 
по обеспечению нормаль
ной работы всех подраз
делений Волго-Балта в 
зимних условиях.

В оставшиеся месяцы 
завершающего четверто
го квартала коллективам 
всех стройуправлений и 
КПП необходимо добить
ся дальнейшего увели
чения темпов укладки 
бетона и железобетона и 
план оставшихся месяцев 
не только выполнить, но 
и перевыполнить.

Укладку бетона и ж е
лезобетона в гидросоору
жения необходимо произ
вести с расчетом: 

к концу года завер
шить укладку железобе- 

—О—

Мало ка линии машин
Несмотря на то, что руковод

ством Волгобалтстроя принято 
ряд мер по ускорению ремонта 
автопарка, все же за последние 
дни автотранспорт работает не
удовлетворительно. Вместо 118 
автосамосвалов на линию выхо
дит 60—78, Из-за этого срыва
ются работы по вывозке бетона, 
песка. Недостаточно выделяется 
машин на вывозку дров, на 
строительство кинотеатра и дру
гие работы.

Руководители автобазы и авто
колонн не принимают конкретных 
мер к тому, чтобы выполнить гра
фик выхода машин на линию. 
Начальник отдела эксплуатации 
автобазы тов. Шаайко и работни 
ки эюго отдела мало бывают на 
линии и недостаточно контроля 
руют использование машин.

Этот недостаток необходимо
у г т п я и м т к  ы й я я м р п  п и т й п к н п .

тона в первый ярус ниж
ней головы шлюза № 5. 
Это позволит начать уже 
в текущем году монтаж 
металлоконструкций об
лицовки водопроводных 
галерей;

уложить бетон в дни
щевую плиту верхней 
головы шлюза № 6, а 
это даст возможность от
крыть фронт работ по 
устоям и стенке падения 
верхней головы шлюза;

добиться безусловного 
выполнения бетонных ра
бот по верхним головам 
шлюзов №№ 4 и 5. Пос
ле этого можно вполне 
начать работы по кир
пичной кладке башен 
управления.

В ближайшие дни долж
ны быть полностью за
вершены земляные ра
боты по шлюзу № 6.

Долг всех субподряд
ных организаций — уси
лить темпы строительно- 
монтажных работ и до
биться безусловного вы
полнения планов работ 
1962 года.

Почетная обязанность 
каждого строителя Вол
го-Балта в оставшиеся 
считанные дни до конца 
года трудиться с удвоен
ной энергией и настой
чиво бороться за обеспе
чение лучших показате
лей на нашей стройке.

ПО-

У К А З  
Президиума Верховного Совета СССР

О созыве Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР 

становляет:
Созвать вторую сессию Верховного Сове 

та СССР шестого созыва 10 декабря 1962 го 
да в гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного 
Совета СССР Л. БРЕЖНЕВ.

Секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.

М осква, Кремль.
10 ноября 1962 года.

П А В С Т Р Е Ч У  
П л е н у м у  Ц К  К П С С  ★ ★ 

С о р е в н у е м с я  
за коммунистический труд

В дни, когда вся наша 
страна готовится встре
тить предстоящий П ле
нум Центрального Коми
тета партии новыми успе
хами в труде, мы, чле
ны комплексной бригады 
СУ-421 решили вступить 
в соревнование за ком
мунистический труд.

Работая на установке 
арматуры, опалубки и 
укладке бетона на 33 во
досбросе, обеспечим вы
полнение сменных норм 
выработки не менее 130 
процентов с оценкой ка
чества работ не ниже, 
чем на хорошо и отлич
но.

Добьемся шестикрат
ной оборачиваемости д е 
ревянной опалубки, сэко
номим не менее 10 про
центов материалов.

В оставшиеся полтора 
месяца до наступления 
нового 1963 года каж
дый из восьми членов 
бригады повысит свою 
квалификацию на один

разряд. Кроме того, бу
дем заниматься на кур
сах по приобретению 
второй профессии и 
учиться в кружке по 
повышению политических 
знаний. Будем образцово 
вести себя в быту, на 
производстве и в общест
венных местах.

Наш девиз— жить и 
работать по-коммунисти
чески.

Ознаменуем предстоя
щий Пленум ЦК КПСС 
ростом ' производитель
ности труда и повыше
нием качества работ. К 
этому мы призываем чле
нов бригады тов. Рыба
ка, занятых на строитель
стве пятого шлюза. 
Пусть ширится соревно
вание за коммунистиче
ский труд.

Б. НАЗ&РИШИН, бригадир,
С. КАУН А. ЕРЕМЕЕ8,

Ф. В0Р0Н0ВСКИЙ, В. ТОЛ^ 
М0ЧЕВ, В. ЛАНИН, А. ВИЕРЬ,

Г. НЕВЕРОВ—члены ком
плексной бригады 

стройуправления №  421.

ж е !РоУ трНу °д ^сяЛ„аа О н и  д о р О Ш О Ш  
строительс т ъ^ п о ч е т н ы м  З в а Н и в М
Волго - Балта в 
стройуправлении 421 ком- 
сомольско - молодежная

Выполнение плана строительно-монтажных  
р а б о т  по  В о л г о б а л т с т р о ю  

ка 1 ноября 1S62 года
Первая графа— выполнение октябрьского плана, вторая—де

сятимесячного.
(в процентах)

Объем работ, выполненный
по генподряду 102,8 109,6 _

Объем работ, выполненный
163,3 120,4своими силами

В том числе:
СУ-419 222,9 128,2
СУ-418 171Д 156,6
СУ-421 126,8 104,8
СУ-420 126,6 94,9

Объем работ, выполненный
^подрядными организациями 76,3 102,5
Спецгидроэнергомонтаж- 122,5

110,7
151,3

Трансгидромеханизация 110,0
Вологодский СНХ
трест „Череповецлес” 120 204,4
Союзшахтоосушение 97,6 139,6
Главдорстрой 163,5 99,7
Мех колонна № 38 43,6 98,8
Севзапморгидрострой 130,9 89,7

бригада, которую воз
главляет Л. И. Ромашко. 
Этот молодежный кол
лектив электросварщи
ков ежемесячно выпол
няет задание на 150 — 170 
процентов и сейчас ра
ботает в счет февраля 
будущего года. Все чле
ны бригады электросвар
щики и овладели второй 
смежной специальностью 
— газорезчика. Они вы
полняют общественные 
поручения, особенно
активно участвуют в ра
боте народной дружины 
по охране общественно
го порядка.

Накануне праздника 
45-й годовщины Октября 
члены этого коллектива 
переживали радостное
событие: за высокие пока
затели в труде, образцо
вую дисциплину и вы
полнение всех других 
заповедей соревнования 
бригаде присвоено по-

э и я и ы о  —  и  г  я па
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В семинареПри партийной органи
зации Управления Волго-

строя конкретной экономики
начал работать семинар 
конкретной экономики. 
Семинар рассчитан на 30 
учебных часов и вклю
чает в себя такие важ 
ные вопросы, как капи
тальное строительство в 
СССР и задачи дальней
шего его развития, строи
тельство Волгобалтстроя 
—важнейшая народнохо
зяйственная задача, про
производительность т р у 
да в строительстве и пу
ти повышения ее, себе
стоимость строительно
монтажных работ, хо 
зяйственный расчет в 
строительстве и органи
зация его на Волгобалт- 
строе, механизация ра
бот и ряд других тем.

Слушателями семина
ра являются заведующие 
отделами, инженерно- 
технические работники и 
служащие.

К проведению занятий 
в семинаре привлечены 
высококвалифициро в а н 
ные специалисты в от
дельности по каждой те 
ме.

Так, например, глав
ный бухгалтер Управле

ния В. Р. П и л ь ц 
проводил занятия по 
теме „Себестои м о с т ь 
строительно - монтажных 
работ и рентабельность 
строительных организа
ций и промышленных 
предприятий". В лекции 
по этой теме он привел 
ряд конкретных приме
ров из жизни предприя
тий нашей стройки. Слу
шатели принимали актив
ное участие в проведе
нии этих занятий.

Всего проведено в се 
минаре три занятия.

Следует п о ж е л а т ь ,  
чтобы и в дальнейшем 
семинар работал органи
зованно, чтобы была 
большая активность слу
шателей на занятиях. 
Каждому слушателю се
минара необходимо пом
нить, что повышение 
идейно - политического 
уровня—важнейшая обя
занность каждого члена 
и кандидата партии, каж 
дого советского челове
ка.

В. ЛАПСКЕР,
пропагандист семинара 
конкретной экономики.

ольше
В 1962 году на пред

приятия Волгобалтстроя 
прибыло 246 выпускни
ков профессионально-тех
нических учебных заве
дений. Совсем еще юные 
по возрасту и неимею
щие практического опы
та молодые специалисты 
нуждаются в большой 
поддержке. Очень важ 
ным условием является 
то, чтобы к вновь при
бывшим молодым рабо
чим было проявлено 
должное внимание в во
просах правильного тру
дового использования и 
создания нормальных бы
товых условий.

Однако руководители 
стройуправлений и д ру
гих подразделений этому 
вопросу не уделяют д о 
статочного внимания. Не 
всем молодым рабочим 
была предоставлена ра
бота по специальности.

Так, например, прибыв
шие на стройку камен
щики длительное время 
работали не по специ
альности. В результате 
25 человек были направ
лены в другой трест, н е 
сколько человек само
вольно оставили произ
водство, а некоторые из 
прибывших очень часто 
перебрасывались с одно
го стройуправления в

внимания
рабочим

другое, труд их учиты
вался плохо и они даже 
не знали, где должны 
получать зарплату.
’ В стройуправ л е н и и 

№ 421 была скомплекто
вана бригада девушек- 
штукатуров из окончив
ших строительное учи
лище. Но труд их по-на
стоящему не был орга
низован, не было настоя
щего вожака в бригаде, 
штукатуры простаивали 
из-за отсутствия фронта 
работ и стройматериалов. 
В результате молодые 
рабочие на строительстве 
здания автобазы допус
кали брак в работе и не
дорабатывали полной 
смены. Сейчас некоторые 
члены этой бригады ра
ботают на строительстве 
общежития № 531, но и 
здесь наблюдается почти 
та же картина. Молодые 
штукатуры стройуправле
ния № 418 из-за отсутст
вия работы по специаль
ности руководством по
ставлены истопниками.

Партийной учебе— повседневное внимание
В парторганизации строй- |и  руководящие специалис-

управления №421 скомплек
тована сеть партийного про
свещения. В семинаре по 
экономике строительства, 
которым руководит началь
ник управления тов. Трахт- 
ман, насчитывается 24 че
ловека. Это главным обра
зом руководители отделов 
управления, прорабы и мас
тера. По первым двум те
мам „Управление строи
тельством" и „Планирова
ние строительства" занятия 
проведены и прошли они 
организованно. К чтению 
лекций в семинаре привле
чены руководители отделов

ты.
Кроме семинара, в парт

организации было создано 
два кружка по изучению 
истории КПСС, начальная 
экономическая школа для 
комсомольцев и молодежи. 
Подобраны и утверждены 
пропагандисты.Казалось бы, 
чего проще, собрать слу
шателей и проводить заня
тия. Однако в середине ок
тября, когда надо было на
чинать занятия, значитель
ная часть слушателей, за 
численных в кружки, была 
переведена для работы в 
другие управления. Потре
бовалось часть кружков

пополнить другими слуша
телями. Но эту работу 
парторганизация затянула. 
В результате ни один из 
трех кружков работу не 
начинал.

Сейчас партбюро и его 
секретарь тов. Фоменко 
принимают меры к устра
нению недостатков. В круж
ках по истории КПСС пер
вые занятия назначены на 
16 ноября. Как они прой
дут, покажет время.

Задача парторганизации 
состоит в том, чтобы обес
печить контроль за явкой 
слушателей и идейным со
держанием занятий.

Ф . С Е П С Я К О В .

Как быть?
Наступило похолодание. 

Сейчас нужно ежедневно 
топить печи. Нужны дрова. 
И дело не в том, что нет 
дров, а очень трудно под
везти их. Летом по нашей 
Заречной улице была не
проходимая грязь, и пройти 
машине было невозможно. 
Не могут жители этой ули
цы и сейчас подвезти дро
ва, потому что на одном 
из участков улицы проло
жена труба диаметром 
600 мм, которая преграж
дает проезд машинам.

Как же нам быть с под
возкой дров? И. Алексеев.

Не слышим радиопередач
В некоторых комнатах, 

где проживают рабочие 
прорабства Водораздел, нет 
динамиков, а где и есть 
они, то неисправны. По 
этой причине гидромехани
заторы не слышат радиопе
редач.

Мы очень интересуемся 
жизнью нашей страны, хо
тим знать новости дня, 
слышать о событиях за р у 
бежом, но этой возможнос
ти не имеем.

Мы обращаемся через га
зету к руководителям 
СУ-478, партийной и проф

союзной организаций — по
могите, товарищи, устра
нить этот недостаток.

Фурсов, Куренков, 
Мелконян, Васильев, 

рабочие прорабства 
Водораздел.

ЙГ.-

молодым
Использование 

дых рабочих не поi 
циальности деквали!
цирует, расхолажим____
их в работе. Из-за этМ 
рабочие совершают п; № 
гулы и допускают д;К 
гие нарушения трудоаИ 
дисциплины.

Большим недостаткИ 
является то, что с м о , т } р г З Н  

дыми рабочими не opifF 
низована техничеа 
учеба по повышенн| 
квалификации. Не удел 
ется должного внимаш 
удовлетворению бытов! 
нужд молодых рабочш 
воспитательная работа 
ними не на должной bi 
соте. Т

Над устранением эти! 
недостатков в использ! 
вании молодых рабочи; 
руководителям строй' 
управлений и други; 
подразделений следу! 
серьезно подумать. Боль' ' 
ше внимания молодыи 
рабочим!

М. ШПИЛЕВА, |
старший инспектор отдела И 

кадров. I

т р в в о ж н ы й  с и г н а л

Стройуправление № 420 
не готово к приему рабочих

Еще в начале текущего 
месяца руководству 420 
стройуправления было из
вестно, что в середине нояб
ря предстоит , принять и 
разместить в благоустроен
ные помещения 140 моло
дых рабочих.

Чтобы подобрать и от
ремонтировать здания и 
создать уют для вновь при- 
бываемого пополнения кол
лектива строителей време
ни было достаточно. Как 
же решается этот вопрос? 
Скажем прямо, плохо.

В поселке Пахо^ово —3 
для жилья предназначены 
два здания. Но к приему 
людей они не готовы, хо
тя ремонт зданий должен 
быть завершен к 15 ноября. 
Стекла побиты и не встав
лены, не утеплены двери. 
Часть печей неисправна. 
Кровати, табуреты, столы 
разбросаны, и вряд ли кто 
несет ответственность за их 
сохранность. Не решена 
проблема обеспечения по
селка водой. Еще летом 
пробурили скважину, тре
бовалось установить насос 
и поставить насосную стан
цию, но это не сделано. 
Территория вокруг зданий 
в антисанитарном состоя
нии. Нет выгребных ям.

В ы п и с ы в а й т е  г а з е т у
„ С т р о и т е л ь  В о л г о - Б а л т а "

Подписка принимается в районной конторе 
связи и от делениях связи, почтальонами, об
щественными распрост ранит елями печати на 
предприят иях и в учреж дениях. Стоимость 
подписки  —  52 коп. на шесть месяцев.

Все нечистоты сваливаются 
около домов.

В б#лее худшем состоя-! 
нии находится здание,5 
предназначенное для вновьд 
прибывающих рабочих 
поселке Пахомово—2. Оно'.] 
полуразрушено. В поло-| 
вине комнат неотремонти- 
рованы полы и печи, не 
остеклены рамы. 12 ноября 
вместо 14 человек на ре
монте работало 7 рабочих. 
Если и впредь работа пой
дет такими темпами, то 
трудно ожидать, что в ско
ром времени здание будет 
подготовлено к приему лю
дей. И здесь опять пробле
м а— вода. Есть скважина, 
построена насосная, но во
ды нет, так как размороже
ны трубы. Несколько дней 
назад их сварили, но не 
утеплили и опять разморо
зили. Разве это не бесхо
зяйственность?

О неудовлетворительном 
ходе подготовки жилья к 
приему рабочих знают за
меститель н а ч а л ь н и к а  
Управления Волгобалтстроя 
тов. Лапскер и начальник 
стройуправления тов. На 
горных, но ни тот, ни дру 
гой конкретных мер к уско 
рению ремонта не прини 
мают. Положение тревож 
ное.

С. НЕФЕДОВ,
начальник комсомольского 

штаба Волгобалтстроя,
В. БАРУЛИН, 

начальник ЖКО, 
Ф. СЕПСЯКОВ, 

литработник газеты 
„Строитель Волго-Балта".
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